
平成 28 年 12 月 26 日 

 

こんにちは 連絡係の稲垣です。年の瀬ではありますが、決して寒くなく、ホ

ワイトクリスマスでもなかった。 

本当に年末？と疑いたくなる気候です。そうはいっても、残りの仕事時間を振

り返るとあと数日。いつの間にこんなに月末？って感じです。皆様年内にやり

残したことはないですか？くれぐれもお忘れ事無きよう、かと言って慌てすぎ

ぬよう…。 

地域の情報をいただいました。ご確認のほどお願いします。 

よろしくご査収ください。 

 

部会長の皆様へ 

お世話になります。別添地域の情報がありました。ご確認のほど会員の皆様に

転送をお願いします。 

よろしくご査収ください。 

 

 

こんにちは、市ふるさと福祉村です。 

 意見交換交流会の開始案内です、１月２１日（土）13：00～１部・２部 

 「初期認知症ケアの問題点と在宅医療連携に向けた意見交換会（多職種、初期

集中医療チームや地域資源の活用）と、題して第２２回意見交換交流会を開催

いたします。 

 稲垣さんから各会員の皆様にメール等の回覧をして頂けませんでしょうか。 

 よろしくお願いします。 


